

Die Kirche Sankt Hedwig feierte ihr 50-jähriges Bestehen

Von Melanie Brodeßer

22. Mai 2022, 20:00

Auf den Tag genau feierte die Kirche Sankt Hedwig im Stadtteil Zange am Freitag, den 20. Mai ihr 50-jähriges Bestehen. Und es gab noch ein weiteres Jubiläum, die 100. Wortgottesdienstfeier!

Seit im Sommer 2009 keine Gottesdienste mehr am Wochenende stattfinden konnten, weil keine Geistlichen mehr zur Verfügung standen und sogar eine Schließung der Kirche drohte, bekam die Bürgergemeinschaft "grünes Licht", in Form von Wortgottesdienstfeiern mit "Laien" selbst weitermachen zu dürfen.

Diese Feiern wurden von der Gemeinde so gut angenommen, dass schon zwei Jahre später die Bestätigung über den Fortbestand der Kirche, kam.

Und so wurde am vergangenen Freitag nun der 100. Wortgottesdienst unter dem Thema "Am größten unter ihnen ist die Liebe", gefeiert.

Pastor Wahlen sprach ein Grußwort und den Segen und feierte gemeinsam mit der Gemeinde die Wortgottesfeier.

Im Anschluss gab es ein gemütliches Beisammensein auf dem Kirchplatz, das trotz Sturm und Unwetterwarnung ohne Einschränkung und Dank der Bürgergemeinschaft, auch mit reichlich Verpflegung, stattfinden konnte.

Am Ende waren alle begeistert über ein gelungenes Fest und das gelebte Miteinander, welches dies nur möglich gemacht hat.







